

瀬教労は、8月21日、20年度の要請書を校長会長に提出しました。

1. 教職員の多忙化解消における具体的な策を講じること。
2. 校長が命じた時間外勤務を行なうのは校長の責務であり、すべての教職員が割り振りをきちんと取れるようになります。また、日常でも割り振りを取りやすくするために、個人別の割り振り変更簿を設置し、その活用に向け、以下の内容に留意すること。

3. 学級学年事務や現職教育などの時間がきちんと確保され、勤務時間内に仕事が終えられるような体制づくりに関する改善を進めること。
(1) 打ち合わせや会議を減らしたり、余剰時数(標準時数を上回った時数累計)の活用で午後の授業を一部カットして、必要な時間を生み出すための具体的な対応策を講じること。
(2) 行事や会議などの各種業務の内容や取り組みを見直す



いえ。

直し、業務の簡素化や削減などでの仕事量を減らす取り組みを進める」と。

3. 昼の休憩が取れなかつたときは、7時間45分の勤務で終了を16時15分とすること。

4. 暴言や侮辱といったパワーハラスメントは、教職員の身分の侵害及び人権侵害につながる重大問題であり、絶対に行わない、行わせないこと。「パワーハラスメント防止指針」(2020.3.31一部改正)を全員に配付すること。

5. 暑さも盛り直し、業務の簡素化や削減などでの仕事量を減らす取り組みを進める」と。

6. 在校時間状況記録より把握できる超40時間・80時間・超100時間の時間外労働をしている教職員に対し改善策を示すとともに、該当者が医師の面接指導を確実に受けるように指導すること。

7. I.C.Tについて、国や自治体(愛知県・瀬戸市)に働きかけること。
(1) 教職員の負担軽減と専門職員を配置する」と。
(2) タブレット端末における健康被害の防止をすること。

8. 少人数学級・小規模校の実現(1) 20人以下の少人数学級(2) 5・10年後の学校規模を想定し、大規模校解消の具体的な施策や対策を示す

①職員室等での「3つの密」を防ぐ手立てを確立するこ^{と。}
②すべての教職員の検査体制を早期に確立する」と。
③妊娠中の教職員や基礎疾患を持つている教職員の感染防護対策をとること。

9. コロナ対策について市教委に働きかけること

(1) 集団感染によるリスクが高い教職員等への定期的なPCR検査を行うこと。

(2) 学校におけるコロナ感染拡大を防止するために必要な条件整備を行うとともに、必要な財政措置を行うこと。

(3) すべての学校に必要な学習支援員、サポートター、ICTアドバイザー、スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカー等を増員加配すること。

(4) 子どもたちの指導にあたる教職員を確保するために、不要不急な出張や研修を行わないようにしてください。

(5) 可能な手洗い場の整備や消毒液、液体せっけん等の確保が確実にできるよう措置すること。

(6) 校内の清掃・消毒活動を教職員が行うのではなく、専門の業者等を配置すること。
(7) 看護師を各学校に配置すること。保健所や学校医、保健室等での詳細な対応マニュアルを作成すること。
(8) 医療的ケアを必要とする児童生徒のための医療スタッフを配置・増員し、必要な物品を確保すること。

日時・9月6日(日)
午後1時半～午後4時
場所・文化センター12
助言者・山口正先生(日福大)

前回の交流会では、7月初めの豪雨の際、各学校でどんな対応があつたかの交流から話が始まり、にじの丘学園から路線バス通学の不安と危険がされました。

瀬戸子育て連絡会ぐねつと

子どもに寄り添つて…

短い夏休み、一週間早い2学期の開始。

暑さも盛りで、コロナ・熱中症対策で学校現場は大変な毎日。

2学期がスタートしたばかりなのに心配事が絶えません。特に、小学校1年生は初めての学校生活、通常の一学期の学習の履修が不十分なままねく「1年単位の変形労働時間制」の導入をしないままであります。また、中学校1年生は進路のことを考えると落ち着かない日々でしょう。

二ヶ月間の空白で授業の進度が気になりますが、ゆっくりとていいねいに子どもに寄り添つた授業展開をしたいものではありません。中学校3年生は進路のことを考えると落ち着かない日々です。



教職員に安心・安全、余裕を…

ウイズコロナで、教育活動に緩和が見られるようになります。以前の学習形態に一部戻りつつありますが、コロナ対策は十分に行わなければなりません。少人数学級の実現、PCR検査の実施、密を避けた職場環境の改善、教育活動に専念できる「ゆとり」の確保などが求められます。

少人数学級を子どもたちに！

先生やみんなと、ああでもない、面白かったこと。

いをすみやかに実施してください

瀬戸地下電工場跡を存する会総会

コロナの危険の中で、少人数学級と一緒に、少人数学級を保障してください。

コロナは私たちに色々なことを教えてくれた。こんなにも大変だといふこと。これは勉強もだいじだけれど、遊びもだいじだけれど、全部がだいじしだらだつ

コロナで学校が休みだつた時、子供たちは子供たちはまどまどつた。久しぶりの学校はうれしかった。親は、先生や

コロナの時代に、子どもを大切にする学校を子どもたちに。次のこと求

さ学そて長国まとこ一分でのるれをい級のいも市しをと人散は遅子ま防40人学級では子供たちは自分では子どもの身にあります。先と中かのたこの事は、アラの距離も感染

す名ド※を下の利用QRIして署

てう豊たみを夏かといはく、かちな削休み、う方心3年か省は、授業のをかけたがま大切をしを校しを十保同しましたが、十分障の、すり土しに切りました。するとびど樂行日。すよともし事もしるばれ



少人数学級を求める署名QRコード

まあえ様べとあ活会寺席の保所瀬する瀬のン会り動一保脇し總存工戸8月9日、

ま資戸奮ト報ま報30存かしに会す場地にした館跡に参発た。がのる。出会を軍



劇作家・演出家・俳優の渡辺えりさんから、私たちのキャンペーンへのご賛同とメッセージが届きました。

少人数学級と豊かな学校づくり私も大賛成！

子どもたちの感染の心配が減って、教員にゆとりができる。少人数学級と豊かな学校づくりに大賛成です。

私の父は小学校の教員でした。日曜になると、生徒たちが家に遊びに来て、笑い声でぎやかでした。

弟は中学校の教員になりましたが、父の時代のような余裕はありません。部活の顧問として日曜や祝日も練習に追われ、たまに私が帰郷しても「明日は朝5時起きで練習」と、ゆっくり話すこともできない。弟は教員の仕事を愛していますが、仕事量が多くて疲れているようです。

いまコロナ禍の中、教職を志した若者が感染に神経をとがらせ、心をすり減らすようにして働いています。若者たちが教育という、すばらしい仕事に誇りを持てるよう、国は教室にゆとりと、きつい仕事に見合った待遇を保障してほしい。

子どもたちがストレスを抱えていないか、心配です。ゆとりのある学校で、友達と豊かに学び、弱い立場の人の痛みがわかる子になってほしい。

子どもと教職員を大切にする学校は、この国の希望です。(2020年8月7日)

瀬戸ソラン小学校って何なの？

本山中学校の跡地に設置予定の「瀬戸ソラン小学校」について、ご存じですか？

土地は、愛陶工から瀬戸市が借りていたものを、株式会社「教育システム」という企業にまた貸します。建物は、本山中の校舎を無償譲渡します。昨年6月に本山中跡地の活用について、公募し、「教育システム」に決定しました。

株式会社立の学校設置を実現するために、瀬戸市が構造改革特区を申請し、政府は「瀬戸市国際未来教育特区」に認定しました。市国際未来教育特区学校審議会の審査を経て、今年6月に市が小学校の設置を認可しました。来春、1~3年生で開校予定です。

学校法人よりも学費が高く、入学金100万円、年間授業料162万円もするそうです。よほどお金持ちでない限り、とても瀬戸市民の子どもでは、通わせられない額です。富裕層の多い名古屋市、長久手市、多治見市などで説明会を予定していましたが、コロナ禍の影響で、オンライン説明会になったそうです。本当に子どもたちが集まるのでしょうか？

「世界で渡り合える日本人を育てたい」という理念で、特に英語に力をいれ、担任は、日本人と外国人の二人で、授業全体の40%を英語で行うそうです。

将来は、付属のプリスクール（英語で教育する認可外保育施設）を作り、5年後には中学校も作り、小中一貫校にする予定です。スクールバスも走らせるそうです。

今回も日程が短期間で、とても強引なやり方で事が進んでいます。市民は蚊帳の外で、地元の子どもたちを遠くの学校へ行かせて、私立の学校を作るなんて、とても納得のいく話ではありません。また、もしも経営不振になった時には、瀬戸市にも、影響が及ぼします。今後も関心を持って見て行かないといけないと思っています。

(原田 千育)